

2023年9月28日

各 位

双日株式会社

## 当社元社員の逮捕について

本日、当社元社員が不正競争防止法違反の容疑で警視庁に逮捕されたと発表がありました。

このような事態に至り、お客様や株主などステークホルダーの皆様にご心配とご迷惑をおかけすることになり、心よりお詫び申し上げます。

当社グループでは、かねてより、その持続的な成長と企業価値の向上のためにはコンプライアンスを徹底することが不可欠であると考え、特に、情報管理に関しては、キャリア入社社員に対して、前職で業務上知り得た機密情報を当社に持ち込まないことについて明記した誓約書を入社時に差入させるなどの未然防止および社員の教育と啓蒙に努めてまいりました。そのような中、このたび、上記元社員が、前職企業から情報を不正に持ち出したとして逮捕されたことは極めて遺憾です。当社で調査した結果、上記元社員に情報の持ち出しを指示したなどの事実、および情報を当社事業に不正に用いたとの事実など、組織的関与は把握しておりません。

しかしながら、引き続き捜査に全面的に協力するとともに、事態を重く受け止め、再発防止に向けたいっそうの取り組みを実施してまいります。

【本件に関する問い合わせ】

双日株式会社 広報部 03-6871-3404